

Der PC als Spielgefährte? — Faszination Computer

Ein Informationsabend für Eltern und LehrerInnen

am 22. Januar 2013, 19.30 – 21.30 Uhr

in der Mira-Lobe-Schule

Was fasziniert Kinder am Computer?

Woran erkennt man gute Software?

Welche Spiel- und Lernmöglichkeiten bieten PC, Spielekonsole und iPad?



Kinder begegnen den neuen Technologien und Medienwelten meistens ziemlich unbefangen und mit einer großen Portion Neugier.

Was es heißt, ganz selbstverständlich in einem multimedialen Umfeld aufzuwachsen, können wir Erwachsene jedoch häufig nur schwer nachvollziehen. Entsprechend groß ist bei vielen die Verunsicherung, welche Auswirkungen diese neuen medialen Erfahrungen auf die kindliche Entwicklung und ihr Weltverständnis haben.



An diesem Abend werden gemeinsam Fragen rund um den „Spielplatz Computer“ erörtert und diskutiert.

Die Teilnahme am Informationsabend ist kostenfrei.

Zu einem spannenden Abend erwarten Sie

Jutta Meier
Schulleitung

Jochen Wilke
Referent Blickwechsel e.V.



Anmeldung zum Elternabend „Der PC als Spielgefährte?“

am 22. Januar 2013, 19.30 – 21.30 Uhr

Bitte ausfüllen und bis 21.12.2012 abgeben.

() Wir nehmen am Elternabend mit _____ Personen teil.

Name des Kindes: _____ Klasse: _____

Folgende Fragen bringe ich mit: (bitte Rückseite verwenden)